

Horarios y más información sobre las actividades de nuestra Misión en la **web oficial** de la Iglesia católica en el Cantón de Vaud: www.cath-vaud.ch/mision-de-lengua-espanola-lausanne/ o en **Facebook**.

Eglise du Sacré-Cœur, Ch. Beau-Rivage 1, 1006 Lausanne

Misas: los domingos a las 9h y las 19h.

Rezo del santo Rosario los domingos a las 18h15.

Jueves: 17h30 Adoración al Santísimo Sacramento y confesiones;
18h30 Misa.

Si desean una cita con el P. José para una confesión u otro asunto, pueden llamarlo al 077 513 38 20.

Ofrenda del domingo: los movimientos laicales de Suisse romande y la CRAL (communauté romande de l’Apostolat des laïcs).



Si desean hacer un donativo a nuestra Misión o participar en la colecta de la misa, pueden escanear este código QR a partir de la aplicación TWINT de su móvil. Agradecemos su apoyo generoso.

PREPARACIÓN A LOS SACRAMENTOS

Próximo cursillo para el bautismo: 4 y 11 de febrero de 2026

Próximo cursillo para el matrimonio: 11, 18 y 25 de marzo de 2026

Los cursillos empiezan a las **19h30** y tienen lugar en una sala de la sede de la “Représentation pastorale VD”, Ch. des Mouettes 4, 1007 Lausanne.

*Pedimos a las familias o parejas anunciarse **con suficiente antelación** (3 meses para el bautismo; 6 meses para un expediente de matrimonio) para hacer los trámites y/o reservar la fecha de celebración.*

INSCRIPCIONES PREVIAS OBLIGATORIAS LLAMANDO A LA MISIÓN, RELLENANDO Y REMITIENDO EL FORMULARIO DE SOLICITUD QUE LES ENVIAREMOS. TELÉFONO: 021 555.26.10.



Ch. de Beau-Rivage 1, 1006 Lausanne

Tel. 021 555 26 10

mission.espagnole.lausanne@cath-vaud.ch

Oficinas abiertas de martes a viernes de 15h a 18h

HOJA DOMINICAL n° 4 / 1 DE FEBRERO DE 2026 **4° domingo del Tiempo ordinario, A**

(Si desean recibir esta hoja por correo electrónico, no duden en mandar un email a la Misión)



Bienaventurados...

Un antiguo eremita afirma: «Las Bienaventuranzas son dones de Dios, y debemos estarle muy agradecidos por ellas y por las recompensas que de ellas derivan, es decir, el reino de los cielos en el siglo futuro, la consolación aquí, la plenitud de todo bien y misericordia de parte de Dios... una vez que seamos imagen de Cristo en la tierra» (Pedro de Damasco). El *Evangelio de las Bienaventuranzas* se comenta con la historia misma de la Iglesia, la historia de la santidad cristiana, porque — como escribe san Pablo— «Dios ha escogido lo débil del mundo para humillar lo poderoso; ha escogido lo despreciable, lo que no cuenta, para anular a lo que cuenta» (1 Co 1, 27-28). Por esto la Iglesia no teme la pobreza, el desprecio, la persecución en una sociedad a menudo atraída por el bienestar material y por el poder mundano. San Agustín nos recuerda que «lo que ayuda no es sufrir estos males, sino soportarlos por el nombre de Jesús, no sólo con espíritu sereno, sino incluso con alegría» (De sermone Domini in monte, I, 5, 13).

(Papa Benedicto XVI, *Ángelus*, 30.01.2011)

Lecturas de la misa:

Sofonías 2, 3; 3, 12-13 / Salmo 145 / 1 Corintios 1, 26-31 / Mateo 5, 1-12a

APOSTOLADO DE LOS LAICOS

La misión no es un adorno de la condición de bautizados o algo reservado a unos pocos, sino algo que no se puede separar de ser de bautizados. Jesús confía la misión a toda su Iglesia; es decir, a todos los bautizados. Los laicos han recibido en el bautismo una vocación, que los hace corresponsables en la vida y misión de la Iglesia. La Iglesia no es una elite de los sacerdotes, de los consagrados, de los obispos, sino que todos los bautizados formamos el Pueblo santo de Dios. Los laicos no son cristianos de segunda categoría o meros colaboradores de los pastores en la misión salvífica de la Iglesia. Es muy importante que los laicos se sientan protagonistas, corresponsables y partícipes de la misión salvífica de la Iglesia.

Por estar inmersos en las realidades temporales, los laicos están llamados, de un modo particular, a ser misioneros en medio del mundo. Les corresponde sobre todo “la evangelización de las culturas, la inserción de la fuerza del Evangelio en la familia, el trabajo, los medios de comunicación social, el deporte y el tiempo libre, así como la animación cristiana del orden social y de la vida pública nacional e internacional” (San Juan Pablo II). En el interior de la Iglesia, los laicos están llamados por Jesús a participar activamente en tareas como la catequesis, la liturgia, la Eucaristía dominical, la diaconía (ayuda a las personas necesitadas), los consejos y tantas otras de la vida y misión de la Iglesia.

¿Te has planteado colaborar en la vida de la Iglesia y de tu comunidad de fe?

BUSCAMOS voluntarios que puedan comprometerse como lectores para la proclamación de la Palabra de Dios durante las misas...

COLABORAR en el Consejo de la Asociación de la Misión o en la organización de nuestras fiestas y eventos.

¡La Iglesia vive y es tuya!

Si te interesa ayudarnos, contacta con el P. José Fernández, director de la Misión.

MISA DE LA SAN VALENTÍN

El día 14 de febrero, la Iglesia celebra la fiesta de san Valentín, conocida también como la “fiesta de los enamorados”.

Durante la **MISA DEL DOMINGO 15 DE FEBRERO A LAS 9h Y 19h INVOCAREMOS LA BENDICIÓN** del Señor **sobre las parejas** unidas por el sacramento del Matrimonio y sus **familias**, sobre los **novios** que se preparan a este sacramento.

Cordial invitación a todos.

ÉGLISE CATHOLIQUE VAUD
Misión de lengua española - Lausanne

Cena carnaval

7 de marzo a las 19h00 2026

PARROQUIA STE-THÉRÈSE
CHEMIN DU COUCHANT 15 1007 LAUSANNE

MENÚ

- Entrada
- Cocido
- Postre

ADULTOS 30 chf
NIÑOS 15 chf

SE RUEGA RESERVAR HASTA EL 3 DE MARZO
LLAMANDO AL 021/555.26.10 O 078/329.88.04
O ESCRIBIENDO A
MISSION.ESPAGNOLE.LAUSANNE@CATH-VD.CH